
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  
令和 2 年度 第 10 回理事会 議事録 

 

日 時：令和 3 年 3 月 16 日（火） 20 時～21 時 29 分 

会 場：オンライン会議 

出席者：北岡克彦、河合甚敏、常盤和成、田中良和、宮川巌幸、西川典孝、守山成則 

俵 大輔、橋場貴史、西本正幸、吉本真樹 

－11 名－（会長、監事、理事 9 名） 

 

≪議 題≫ 

報告事項 1；第 9 回理事会議事録 

田中理事（総務部長）より、令和 2 年度 第 9 回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

宮川理事（会計）より、3月期（15日現在）会計報告が資料に沿って説明。俵理事より3月

20日の第5期認定講習会は出席不可。活動費を修正し計上。3月期会計報告は承認。 

 

報告事項 3；第105回日本陸上競技選手権大会50km競歩 

第60回全日本競歩輪島大会について 

田中理事より報告。事業計画案作成上、開催やトレーナー活動について石川陸協に問い合

せ。大会自体は開催するがトレーナー活動は中止。日本陸連の方針にしたがい感染症対策の

措置を当面の間継続。感染症が落ち着き、通常に戻ればまたトレーナー派遣をお願いしたい

とのこと。 

 

協議事項 1；令和2年度総会・講演会について 

 西川理事より報告。現在11名が出席予定で返信。役員は用事がある場合以外は出席。一般

会員1名が会場参加を希望。 

 田中理事より、当日の会場参加は（木島病院）会長、監事、会計、総務、講師で他はオン

ライン参加で考えているとの話があった。 

 当日、役員はオンライン参加がよいのかという質問があり、会場（会議室）の大きさを考

慮すると10名前後で調整。 

 宮川理事より確認。振込みのあった木下会員、松田会員、西本理事（3000円は20日の講習

会分）、高橋会員は総会時の講演会の振込みで良いかとの確認があり、1500円の振込みは全て

総会時講演会と確認。 

 

 田中理事より令和2年度事業報告、令和3年度事業計画案について資料に沿って説明。前回

理事会での修正分と新たに分かった部分を追加。報告のトレーナー活動の部分で「感染症対

策のため中止」という文言の統一と、「大会中止のためトレーナー活動が中止」と記載した方

がよいとの指摘があった。指摘のあった部分を修正し、令和2年度事業報告、令和3年度事業



計画案ともに承認。字句等の細かい間違いがあればメールにて連絡。 

 

 宮川理事より、令和2年度収支決算報告、令和3年度予算案について資料に沿って説明。予

算案について来年度は認定継続会員が多い。全て入会すると換算して会員登録費を20万円に

修正。それに伴い研修会費も修正。令和2年度決算は、認定講習会活動費の部分の修正と、ま

だ29日の総会締切りまで金額が流動する為、完成したものを役員へ送付する。その点を踏ま

えて、令和2年度収支決算報告と令和3年度予算案は承認。 

  

 日赤救命講習会については、感染症の状況をみながら春～夏にかけて開催予定。総会で質

問があった場合は回答。 

 

 田中理事より報告。石川県体育協会専務理事、石川県スポーツ指導者協議会会長、スポー

ツナース（以下、Sナース）事務局へ総会・講演会の案内を送付済み。 

 

協議事項 2；第 5 期認定講習会について 

 田中理事より参加状況が報告。宮西準会員（認定講習会対象者）の他、会員 4 名、S ナー

ス 9 名参加（会員 1 名のみ入金未確認）。 

  

 田中理事より当日の運営等について説明。参加者はすべてオンライン。配信は木島病院会

議室から。講師の北岡会長、守山理事は自宅から講義を実施することも可能。河合監事は木

島病院に来場。前回のスキルアップセミナーのような形で実施予定、田中理事が司会。総会・

講演会のデモンストレーションも兼ねて実施。 

 

協議事項 3；金沢マラソントレーナー活動について 

 守山理事（トレーナー部長）より説明。2 月に運営部会が開催され組織委員会で公表。令

和 3 年度は実施予定（オンラインマラソンも併せて実施）。実際にマラソンの開催決定はもう

少し先になる。 

開催の場合、今年度のトレーナー活動は救護所のみ。終了後のケアブースはなし。最初、

感染症予防の観点からトレーナーはなしということだったが、ナースより外傷系にはトレー

ナーが必要という助言があり、トレーナーも救護所に入ることになった。 

感染症対策をとるので、いつもと違う動きになるかもしれないが、その部分は未定。 

本会としては救護所の体制だけを準備。活動内容は感染症対策が加わるだけで後は大きく

変化がないと考える。 

また救護所のみの活動となるので活動希望者は人選になると思うがそれで良いかとの質問

と、その場合、視覚障害があると活動は厳しいと考えるとの意見があった。人選等、詳細が

分かり次第検討していくとのことで了解された。 

 

 



協議事項 4；来年度認定更新について 

 西川理事より説明。前述の通り 20 名ほど認定更新者があるので、対象者の認定単位取得状

況を調べて対応したい。 

 

協議事項 5；感染症ガイドラインについて 

 田中理事より説明。作成した案はこれで良いか会員への周知もあるので早めに完成させて

おいた方が良いと考える。また、先日の S ナースの感染症講習会でマウスガードはあまり効

果がないとの話であったので削除してもいいのではと感じた。 

 対策の情報があれば田中理事まで連絡する。 

 

協議事項 6；その他について 

・S ナース連絡協議会との連絡  

石川県体育協会 勝田氏より、本会と S ナースの事務的連絡は石体協を通さずに直接お願い

したいとの連絡があった。S ナース事務局は木島病院。細かい事務的な仕事を行うのが県立

中央病院の吉田氏。S ナース講習会については勝田氏がとりまとめているので、直接、本会

へ連絡と少しややこしくなるが臨機応変に対応していく。 

吉本理事より（守山理事からも関連報告）、県立中央病院には電子カルテにお知らせの形で

20 日の講習会について資料として添付されていたと報告。S ナースへの案内の際は確認して

おく必要がある。 

 

・総会等について 

 総会時の集合時間は 10 時。準備は配信設定等あるのため 9 時に来場。講演会講師の黒島先

生も 10 時に来場いただく。 

 また、20 日の第 5 期認定講習会、総会・講習会のタイムスケジュールを田中理事が作成し

役員へ送付する。 

 

・北國カップ高校生ハンドボール大会トレーナー活動について 

 大会は実施予定だがトレーナーブースは未定。実施の状況が分かり次第、会員へ連絡する。 

 

協議事項は全て終了。次回、令和 3 年度第 1 回理事会を令和 3 年 5 月 18 日（火）20 時か

らと決定し第 10 回理事会は終了。 

 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 


